

ÓSCAR PATRICIO

Polémica en el fútbol de Castilla-La Mancha

Los clubes de fútbol de la Tercera castellanomanchega, se han puesto las pinturas de guerra, y han decidido luchar para conseguir una serie de reivindicaciones que creen justas, para que este deporte pueda salir adelante.

Entre otras cosas, piden una mayor subvención, una modificación en los horarios de los partidos televisados, una reducción del 30 ó 40% en los honorarios de los árbitros, que las sanciones por las tarjetas sean sólo deportivas y no económicas, y que la mutualidad médica sea más amplia de lo que viene siendo hasta ahora, ya que ésta no cubre cosas elementales en las lesiones de los jugadores, y tampoco les cubre el mes de agosto, que es cuando los equipos realizan la pretemporada, para coger la forma de cara a una larga temporada anual.

Para pedir todo esto, los equipos de Tercera han creado una comisión formada por distintos presidentes de clubes de la región, entre los que se encuentra el del Club Deportivo Cuenca, Marcelino Sevilla. Un Marcelino Sevilla que piensa que

Los equipos de Tercera de nuestra región piden ayuda para salir adelante

Los equipos del grupo XVII de la Tercera División de fútbol, desentierran el hacha de guerra, y amenazan con ir a la huelga si el presidente de la Federación Castellanomanchega y las altas esferas del fútbol, no les atienden con sus reivindicaciones de apoyo.

la situación tiene que cambiar, porque si no, la Tercera División del fútbol español, está llamada a desaparecer.

Para llevar a cabo todo esto, y con el fin de hacer más fuerza, los castellanomanchegos, creen que es necesario el apoyo de los otros dieciséis grupos de Tercera, e incluso el de los de Segunda B y Primera Autonómica, ya que a su juicio, estas categorías están también muy perjudicadas por la situación actual.

Para Marcelino Sevilla, así como para el resto de equipos de este grupo

XVII, el principal apoyo lo tienen que encontrar de la mano del presidente de la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha, Antonio Escribano, ya que para ellos es él, el que tiene que representarles y apoyarles, y si no es así, tendrán que pedir su dimisión. Escribano ya ha manifestado que les apoyará hasta el final en los temas que no tienen implicación con la Federación, como es el caso de la televisión, es más, ha dicho que si hay que ir a la huelga se irá. Pero eso sí, también ha manifestado que en los temas que competen direc-

tamente a la Federación que él preside, habrá que sentarse a dialogar y renegociar, ya que se según él, el tema de las sanciones económicas fue firmado por todos los presidentes antes de comenzar la liga.

Ahora sólo queda esperar a ver que es lo que pasa en las diferentes reuniones en las que se verán los representantes del grupo XVII y el presidente de la Federación, así como en la reunión también prevista con el presidente de la región, José Bono, y el director general de Deportes, Javier Martín del Burgo.



PARADOR DE CUENCA

Pº Hoz de Huécar, s/n
16001 - CUENCA
Tel.: 969 23 23 20
Fax.: 969 23 25 34

**Más de lo que te imaginas,
por menos de lo que piensas**



Le ofrecemos una renovada Carta de Temporada. Su boda, banquete o comida de negocios será todo un éxito.



RESTAURANTE REFECTORIO